

Jungen Menschen weiterhelfen

BvB-Mitglieder Rahn, CJD und Deula hatten zu Jubiläumsfeier eingeladen

Nienburg. Seit 2004 fördert die Bietergemeinschaft Berufsvorbereitende Bildungsmaßnahme (BvB) Nienburg – das sind die Ausbildungsstätte Silke Rahn, das CJD Nienburg und die Deula Nienburg – junge Menschen mit dem Ziel, den Einstieg beziehungsweise Wiedereinstieg in das Berufsleben zu erleichtern oder erst zu ermöglichen. Zu diesem Anlass fand jetzt eine Jubiläumsfeier in den Räumlichkeiten der Deula Nienburg statt.

Geladen waren Vertreter der Bundesagentur für Arbeit Nienburg-Verden, dem Jobcenter sowie von beteiligten Betrieben der BvB, darunter Smurfit Westrock, Perfekta Pflege Nienburg, Fundus gGmbH, Allfinanz Deutsche Vermögensberatung sowie Nienburgs stellvertretende

Bürgermeisterin Petra Jäkel.

Die BvB ist ein Angebot der Agentur für Arbeit, das den jungen Erwachsenen weiterhilft, wenn sie noch nicht wissen, welcher Beruf zu ihnen passt: Indem die Teilnehmenden in ihren betrieblichen Lernphasen verschiedene Berufsfelder und unterschiedliche Betriebe kennenlernen, finden sie heraus, welcher Beruf der Richtige für sie sein könnte.

Damit die Teilnehmenden der BvB in ihren zukünftigen Ausbildungsbetrieben richtig durchstarten können, werden bei den Trägern Unterrichtseinheiten durchgeführt, um sie für den theoretischen Teil der Ausbildung fit zu machen. Bei Bedarf gibt es während der BvB im CJD Nienburg das Angebot, sich auf den Haupt-

schulabschluss vorzubereiten und an Nichtschülerprüfungen teilzunehmen.

Um den bestmöglichen Erfolg für die Teilnehmenden der BvB zu ermöglichen, unterstützen erfahrene Ausbilderinnen und Ausbilder, Lehrkräfte sowie Sozialpädagoginnen und Sozialpädagogen sowie Bildungsbegleiterinnen und -begleiter die Jugendlichen. Für die engagierte Arbeit aller beteiligten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der letzten 20 Jahre gilt es, Danke zu sagen.

Innerhalb dieser zurückliegenden 20 Jahre ist eine sehr konstruktive Partnerschaft aus den drei Trägern der Bietergemeinschaft gewachsen, der wechselseitigen Qualitätsentwicklung und -sicherung dient. „Vor 20 Jahren haben

sich dafür Herr Feld (Ausbildungsstätte Silke Rahn), Herr Alsen (CJD Nienburg) und Herr Harms (DEULA Nienburg) zusammengesetzt und die Bietergemeinschaft Nienburg ins Leben gerufen. Es ist schon etwas Besonderes, wenn drei Unternehmen, und dann auch noch „Wettbewerber“, über einen solch langen Zeitraum verlässlich und vertrauensvoll zusammenarbeiten. ...“, betonte Frau Masemann, Leiterin der Arbeitsmarktdienstleistungen der Deula Nienburg, in ihrer Begrüßungsrede.

Im Laufe der Zeit wurden im Rahmen der Berufsvorbereitenden Bildungsmaßnahme über 2.000 junge Menschen begleitet, wobei knapp die Hälfte der Teilnehmenden erfolgreich in eine Ausbildung

vermittelt werden konnten.

Wichtig sind die engen Kontakte und der permanente Austausch mit den ortsansässigen Betrieben. Synergieeffekte gemeinsam und im Interesse der jungen Menschen zu nutzen, ist einer der Gründungsgedanken der Bietergemeinschaft. Die Maßnahme hat für die örtlichen Betriebe einen hohen Stellenwert in Bezug auf die Gewinnung neuer Nachwuchskräfte, gerade in unserer heutigen Zeit des Arbeitnehmermarktes.

„20 Jahre Bietergemeinschaft BvB Nienburg, das heißt, sich für das Vertrauen des Auftraggebers, also der Agentur für Arbeit Nienburg-Verden und dem Jobcenter im Landkreis Nienburg, zu bedanken“, so Sven Kühtz vom CJD im Namen der BvB. *DH*